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Ata da 16ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 17 (dezessete) dias do mês 

de maio do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

16ª (décima sexta) sessão ordinária da 2ª (segunda) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) 

legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. Havendo número legal 

de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou aberta a sessão e 

determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º 

Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do excelentíssimo 

senhor Sergio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 223/2022, de 6/5/2022, em referência ao ofício 

50/2022 e a indicação 34/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 4306/2022 e 

informando que a legislação em vigor não permite a concessão de auxílio transporte para auxiliares 

administrativos, auxiliares gerais e professores residentes na área rural, mas a Procuradoria Geral está 

analisando possibilidades de adequação legal; ofício 234/2022, de 12/5/2022, em referência ao ofício 

55/2022 e a indicação 38/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 4841/2022 e 

informando que não é possível atender ao pedido para patrolamento da pista de “motocross” localizada 

na propriedade de Luzia Schame Graczyk, haja vista que trata-se de serviço particular e não encaixa-

se nos parâmetros do Programa Porteira Adentro; ofício 236/2022, de 12/5/2022, encaminhando para 

apreciação o substitutivo ao projeto de lei complementar 31/2021 que “altera dispositivos da Lei 

Complementar nº 14, de 12 de dezembro de 2019 e dá outras providências”; ofício 237/2022, de 

12/5/2022, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5891/2022 que “autoriza o Poder Executivo 

a proceder, mediante termo de colaboração, a cessão de uso gratuito de bem público à organização da 

sociedade civil”; ofício 242/2022, de 16/5/2022, em referência ao ofício 1/2022, encaminhando cópia 

do processo administrativo 1166/2022 e informando que foi formada comissão especial para análise, 

implementação, acompanhamento e atendimento aos requisitos mínimos de qualidade do SIAFIC, e 

que a mesma está tomando as devidas providências para realizar o aditamento do contrato, visando 

incluir as demais entidades e fazer o rateio das despesas; ofício 243/2022, de 16/5/2022, em referência 

ao ofício 69/2022 e ao requerimento 28/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 

5913/2022 e informando que o responsável pela elaboração do projeto da obra da via marginal à PR-

151 e o fiscal da mesma foi o senhor Aldermar Viante, que a construção foi embargada por não terem 

sido enviados ao DER/PR os projetos necessários, haja vista que se encontra dentro da faixa de 

domínio do órgão, que a ordem de serviço foi dada pela ex-Secretária Municipal de Obras e 

Infraestrutura, senhora Francine Albuquerque, que a Secretaria já iniciou processo administrativo 

interno para averiguar as responsabilizações, bem como está buscando a regularização da situação; 

ofício 244/2022, de 16/5/2022, em referência ao ofício 87/2022 e a indicação 65/2022, encaminhando 

cópia do processo administrativo 6987/2022 e informando que a recuperação e pavimentação da Rua 

Manoel Ribas já possuí projeto e licitação para execução, entretanto, a empresa solicitou a rescisão 

do contrato, o que está em análise pela Procuradoria Geral do Município; ofício 245/2022, de 

16/5/2022, encaminhando minuta de aditivo contratual com a empresa Elotech Gestão Pública LTDA., 

para atender as exigências do Decreto Federal 10.540/2022, que trata do SIAFIC; ofício 246/2022, de 

17/5/2022, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5892/2022 que “altera dispositivos da Lei 

nº 2011, de 13 de agosto de 1999” e ofício 247/2022, de 17/5/2022, encaminhando para apreciação os 

projetos de lei 5893/2022 que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

1.068.000,00”, 5894/2022 que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

8.122,08” e 5895/2022 que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 

150.000,00”; do senhor Rodrigo Haniskievicz, Secretário Municipal de Meio Ambiente, Cultura, 

Turismo e Comunicação, e do senhor Igor Henrique Michalski Moreira, Diretor Municipal de Cultura 

e Turismo, ofício 92/2022, de 16/5/2022, encaminhando relatório de atividades realizadas em conjunto 

com a ADETUR Campos Gerais; da senhor Gislaine Maria Estevão Batista, Gerente de Operações 

Rodoviárias do DER/PR, ofício 232/2022, de 16/5/2022, em referência ao requerimento 36/2022, 

informando que a adequação das lombadas na PR-151, trecho Lago, foi realizada conforme Resolução 

CONTRAN 600/2016, que os acessos presentes na região estão irregulares perante o DER/PR e que 

está em fase de desenvolvimento o projeto de duplicação e ampliação da capacidade da via, o qual 

prevê o acesso da comunidade à PR-151 via marginal; do senhor Flávio Maluf, Presidente Executivo 
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da PremierPet, carta convite aos senhores Vereadores para a solenidade de inauguração da unidade 

fabril de Porto Amazonas, em 30/6/2022, às 9 horas; do Vereador Lucas Santos ofício 9/2022, de 

13/5/2022, solicitando o abono das faltas na 16ª sessão ordinária e 4ª sessão extraordinária; da 

Comissão de Fiscalização ofício 9/2022, de 16/5/2022, solicitando a retirada da pauta de votações da 

indicação 77/2022; do Vereador Odair Sanson Junior emenda aditiva 1 ao projeto de lei 5842/2022, 

que “inclui o parágrafo único ao art. 2º do projeto de lei 5842/2022”; da Comissão de Educação, 

Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente requerimento 40/2022, solicitando prazo de 7 dias para 

emitir parecer ao projeto de lei complementar 32/2022; dos Vereadores Egon Krambeck, Gilberto 

Rogalski, Joslei Sequineli, Marcel Pietralla, Odair Sanson Junior, Rogério Czelusniak, Vane e 

Vaguinho requerimento 41/2022, solicitando o envio de expediente ao Núcleo Regional de Educação 

pedindo que promova a abertura de cursos de Técnico de Segurança do Trabalho e Técnico de 

Enfermagem, ambos da Educação Profissionalizante, em Palmeira; do Vereador Joslei Sequineli 

indicação 86/2022 ao Prefeito Municipal, indicando a instalação de academia ao ar livre em Correias, 

indicação 87/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, indicando a extensão da rede 

de água da localidade de Paiol do Fundo para as famílias ainda não atendidas na região, indicação 

88/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, indicando a instalação de “playground” e 

academia ao ar livre em Encruzilhada,  indicação 89/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Rural, indicando a pavimentação com pedras do trecho de estrada que liga a igreja até o cemitério de 

Papagaios Novos; do Vereador Marcel Pietralla indicação 90/2022 ao Prefeito Municipal, indicando 

o cumprimento da nova determinação constitucional relativa aos agentes comunitários de saúde e 

agentes de combate às endemias e, havendo fundamento legal que impeça o imediato cumprimento, 

seja informado às categorias uma eventual data para início do pagamento; da Comissão de 

Fiscalização indicação 91/2022 ao Poder Legislativo, solicitando o arquivamento do relatório 19/2022 

do Departamento Financeiro; do Vereador Gilberto Rogalski indicação 92/2022 à Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano, indicando a verificação junto aos Correios dos motivos da 

recursa para entrega de correspondências nas Ruas Humberto Mayer e Odolar de Paula; do Vereador 

Egon Krambeck indicação 93/2022 ao Departamento de Segurança e Trânsito, indicando a construção 

de lombada na Rua Cel. Ottoni Ferreira Maciel, na esquina com a Rua Dom Alberto Gonçalves; da 

CCLJR pareceres ao projeto de lei 5890/2022 e ao projeto de lei complementar 32/2022; da CEOFF 

pareceres ao projeto de lei 5890/2022 e ao projeto de lei complementar 32/2022 e da CF parecer ao 

relatório 19/2022 do Departamento Financeiro. Concluída a matéria do expediente, o senhor 

Presidente determinou a verificação da presença e dos Vereadores inscritos para fazer uso da palavra. 

Anotou-se a presença de todos os Vereadores, com exceção do Vereador Lucas dos Santos que 

justificou a sua ausência. O Vereador Vane se inscreveu para fazer uso da palavra com o assunto 

“Escola Gabriel Prestes”. Cumprimentou o senhor Presidente, colegas Vereadores e público que 

acompanha a sessão. Disse que faz uso da tribuna para anunciar mais uma conquista, em especial para 

a comunidade da Vila Rosa e os funcionários, diretores e alunos da Escola Gabriel Prestes. Relatou 

que a Deputada Federal Leandre Dal Ponte, que tem olhado com muito carinho para a cidade, 

proporcionou uma emenda de R$ 200 mil, recurso já disponível em conta da Prefeitura, para colocação 

de um novo telhado na escola, pintura das salas de aula e melhoramento da área esportiva. Falou que 

trabalhando humildemente as coisas vão acontecendo. Agradeceu e parabenizou o Bairro da Vila 

Rosa, em especial os alunos e funcionários da Escola Gabriel Prestes. Não havendo mais inscritos, 

seguiu-se à ordem do dia. Em votação nominal única foi aprovado por unanimidade o ofício 9/2022 

do Vereador Lucas Santos, solicitando o abono das faltas na 16ª sessão ordinária e 4ª sessão 

extraordinária. Em discussão e votação única, em separado, foram aprovados por unanimidade os 

requerimentos 38, 39 e 40/2022. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por 

unanimidade as indicações 76, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84 e 85/2022. Em razão da apresentação da 

emenda aditiva 1 ao projeto de lei 5842/2022, e de acordo com o que dispõe o § 11 do art. 102 do 

Regimento Interno, o senhor Presidente retirou o projeto de lei 5842/2022 da pauta de votação e 

encaminhou o projeto e a emenda às Comissões para análise e emissão de pareceres. Em 2ª discussão 

e votação foi aprovado por unanimidade o projeto de lei 5889/2022 e em 1ª discussão e votação foi 

aprovado por unanimidade o projeto de lei 5890/2022. O senhor Presidente encaminhou à CCLJR os 

projetos de lei 5891 ao 5895/2022 e a emenda aditiva 1 ao projeto de lei 5842/2022, à CEOFF os 

projetos de lei 5892 ao 5895/2022, à CECBESMA os projetos de lei 5891 e 5892/2022 e à CUOP o 

projeto de lei 5891/2022 e a emenda aditiva 1 ao projeto de lei 5842/2022 para análise e emissão de 
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pareceres. O Vereador Marcel Pietralla se inscreveu em explicação pessoal com o assunto “pintura do 

ginásio central”. Cumprimentou o senhor Presidente, colegas Vereadores e público que assiste à 

sessão. Disse que gostaria de trazer ao conhecimento da Casa a indignação da população palmeirense 

sobre a pintura do ginásio central. Que concorda que o local precisa ser reformado, mas ocorreu um 

fato até inconveniente do Poder Executivo. Relatou que há 5 meses, por intermédio do Vereador 

Lucas, vários artistas locais e de fora da grafitagem movimentaram um evento de 3 dias na cidade e 

realizaram as suas obras de arte nas paredes externas do ginásio, embelezando-o. Que vários 

munícipes prestigiaram o evento, tiraram fotos e divulgaram as obras nas redes sociais, mas, 

infelizmente, a Prefeitura “jogou por água abaixo” todo esse projeto, pois está cobrindo os grafites 

com tinta. Disse que a cidade tem muitos problemas, como as estradas rurais e a saúde, e que a tinta 

que estão utilizando na parede poderiam usar para pintar a sinalização vertical próxima ao Colégio 

Estadual Dom Alberto Gonçalves, como foi indicado pelo Vereador Gilberto. Que está não é uma 

indignação só sua, mas da população palmeirense. O senhor Presidente parabenizou o Vereador Vane 

pelo trabalho realizado com a Deputada Leandre Dal Ponte, que tem trazido muitas verbas para o 

Município. Disse que esse trabalho é importante, pois apesar de a Prefeitura ter a sua arrecadação, 

sempre há mais demandas que possibilidades, e por isso esses recursos são sempre bem-vindos. 

Convidou os senhores Vereadores para participarem do evento da CAFPAL em 19/5, às 9 horas, no 

auditório da Prefeitura, para entrega dos bens adquiridos pelo Programa Coopera Paraná, no qual 

estará presente o Secretário de Estado de Agricultura e Abastecimento, senhor Norberto Ortigara. 

Disse que seguindo a linha de ação de total transparência, austeridade e muito trabalho e empenho 

para que as coisas aconteçam dentro da legalidade, foi disponibilizado no “site” da Câmara o acesso, 

para toda a população, à plataforma de rastreio do veículo em uso pelos Vereadores e servidores da 

Câmara Municipal. Destacou que a orientação é para que sempre se atenda aos pedidos de informação 

da população, pois a Câmara é a casa do povo, sendo gerida com recursos dos impostos, portanto, até 

onde for possível, deve ser dado total acesso às informações. Disse que na semana passada participou 

da solenidade de lançamento do livro A Freguesia Nova de Palmeira, que trata da história do 

município, de autoria do senhor Marcus Vinicius Molinari Machado, um pesquisador muito dedicado. 

Destacou que o livro serve de material de estudo para todos aqueles que tem interesse em ter um 

conhecimento mais aprofundado sobre o assunto. Parabenizou o senhor Marcus pelo trabalho. Nada 

mais havendo a ser tratado, lembrou que às 20 horas será realizada sessão extraordinária, constando 

na ordem do dia a 1ª discussão e votação do projeto de lei 5880/2022. Agradeceu a presença e a 

audiência de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo 

constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


